
Pièces 9 Pièces

Référence V2556CO

Prix 2 895 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Située  à  distance  à  pied  du  célèbre  village  de  Saint  Paul  de  Vence,  dans  une

quiétude absolue,  une élégante propriété moderne aux prestations raffinées,  clefs

en  mains,  qui  ne  demande  qu'à  écrire  une  nouvelle  page  d'histoire  à  vos  côtés;

seules vos valises manquent à l'appel.D'une superficie d'environ 340 m² habitables

sur 3 007 m² de terrain environ, les extérieurs vous offriront confort et détente avec

le jardin paysagé, les terrasses couvertes, les nombreux parkings pour vos invités

pendant que les vôtres seront à l'abri au garage (2 SUV + stockage), piscine, pool

house, salle de sport et ...

Situated  within  walking  distance  of  the  famous  village  of  Saint  Paul  de  Vence,  in

absolute tranquillity, an elegant modern property with refined, turnkey facilities, just

waiting  to  write  a  new  page  of  history  by  your  side;  only  your  suitcases  are

missing.With  around  340  m2  of  living  space  on  approx.  3007  m2  of  land,  the

exterior offers comfort and relaxation, with a landscaped garden, covered terraces

and plenty of parking for your guests, while your guests can park in the garage (2

SUVs + storage),  swimming pool,  pool house, sports room and petanque area to

complete the convivial ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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